
 

 

 

地元代表協議会における協議の概要 

 

＜設立会議及び第 1回協議会＞  平成２３年６月２６日（日） １０時～１１時３０分 
 

 １ 設立会議では、地元代表協議会の設立の趣旨と委員の考え方の説明の後、花見川地区 

学校適正配置地元代協議会（仮称）の設立が承認された。 

２ 第１回協議会では、委員の互選により、会長に第２２地区町内自治会連絡協議会会長 

 の原田委員、副会長に花見川第一中学校区青少年育成委員会副会長の安恒委員と第二中 

学校区青少年育成委員会会長の藤井委員が就任した。また、会の名称は、仮称をとり 

「花見川地区学校適正配置地元代表協議会」とすることとした。協議では、事務局より 

学校適正配置の概要と花見川地区の学校の状況についての説明があり、その後質疑応答 

を行った。 

 

＜第２回協議会＞  平成２３年９月７日（水） １８時３０分～２０時３０分 
 

１ 事務局から、資料「地元代表協議会委員から寄せられた『地元代表協議会で協議した 

い事項』」の説明があり質疑応答が行われ、多くの意見が寄せられた「学校適正配置の 

必要性」について、先ず協議することとした。 

２ 「学校適正配置の必要性」について、事務局から説明があり、協議が行われた。次回 

 も引き続き「必要性」について協議を行うこととした。 

 

＜第３回協議会＞  平成２３年１１月２日（水） １８時３０分～２０時３０分 
 

１ 事務局から「学校適正配置の必要性について」、「花島小学校の統合について」 

（第１次の学校適正配置の取組により統合した花島小学校の状況について）、「統合小・ 

中学校に関するアンケート調査について」（第１次の取組の成果と課題を踏まえて策定 

した「千葉市学校適正配置実施方針」に基づく第２次の取組により統合した真砂地区・ 

高洲地域の小・中学校[真砂東小、真砂西小、高洲小、真砂中]の状況について）の説明 

と質疑応答があり、その後、意見交換を行った。 

２ 次回も引き続き、「学校適正配置の必要性」について協議することとした。 

 

＜第４回協議会＞  平成２４年１月１８日（水） １８時３０分～２０時３０分 
 

１ 事務局から「話し合いの進め方について」の説明があり、花見川地区は適正配置の 

必要性・地域との関連・進め方等について協議する「第一段階」にあり、現在、協議中 

であることを確認した。 

 ２ 前回に引き続き「学校適正配置の必要性」について協議を行った。具体的には、まだ

協議をしていなかった「施設のリニューアル」「特別支援学級」「安全の確保」につい

て、「千葉市学校適正配置実施方針概要」を使って事務局から説明があり、それをもと

に意見交換を行った。 

３ 次回は、「第一段階の協議事項全体」について協議することとした。 

 

資料１ 


